

## **Résumé de la journée de distribution d'arbres par le RAL de Saint-Faustin-Lac-Carré, en collaboration avec AGIR pour la Diable.**

La journée de distribution d'arbres qui s'est tenue samedi le 28 mai 2011 au garage municipal fut un succès. Cette année près de 1000 arbres ont été distribués pour la plupart à des propriétaires riverains. Cette année, nous avons tenté de répertorier le nombre d'arbres que chaque riverain prenait, mais le manque de rigueur dans la surveillance n'a permis que de répertorier 521 arbres. Il faut également noter que le Golf Laurentien a récupéré tous les arbres restants, soit environ une centaine. De plus, des semences de plantes à fleurs indigènes ainsi que des sachets de mycorhizes étaient disponibles et ils ont tous trouvé preneur!

La table de l'environnement fut présentée aux participants qui ont manifesté quand même un bon intérêt. En effet, nous avons eu de bonnes conversations sur l'importance de la végétalisation des bandes riveraines. D'ailleurs plusieurs résidants ont manifesté leur désir de pouvoir obtenir des arbustes lors de cette journée (ça aurait dû être le cas si je n'avais pas tué tous les boutures...).





